

# **POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

## **El PRC teme que el Gobierno central recurra al Constitucional la prohibición cántabra del fracking y advierte a Diego que sería “un fraude”**

***De la Sierra ofrece apoyo para aprobar la ley pero “con desconfianza” por el voto del PP en las Cortes en contra de prohibir la fractura hidráulica***

*Santander, 23 de febrero de 2013*

El Partido Regionalista teme que la oposición del Gobierno de Cantabria a la fractura hidráulica, más conocida como ‘fracking’, no sea más que “un juego de manos con truco”, por lo que ha advertido al presidente, Ignacio Diego, que si la Administración central recurre al Tribunal Constitucional contra la ley que el Parlamento cántabro aprobará en las próximas semanas para prohibir esta práctica en la Comunidad Autónoma será “un fraude”.

Así lo ha dado a conocer el vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, quien ha anunciado que los regionalistas apoyarán al Ejecutivo y votarán a favor de la ley, pero no tolerarán “un nuevo engaño a los cántabros”.

De la Sierra no ha ocultado su “desconfianza” hacia el Partido Popular, motivada por el voto que la semana pasada emitieron sus diputados y senadores en las Cortes Generales, incluidos los de Cantabria, en contra de la prohibición del fracking. “No queremos pensar que sólo intenten cubrir las apariencias y que la ley de Cantabria acabe siendo recurrida en Madrid y, en consecuencia, suspendida”, ha declarado.

Por ello, ha exigido “garantías” a Diego y le ha instado a pedir expresamente al Gobierno de España que “respete” la ley cántabra.

En este sentido y “por más que intenten justificarlo”, el portavoz regionalista cree que la posición adoptada en las Cortes por los diputados y senadores del PP constituye “una contradicción evidente” con la prohibición que defienden en Cantabria.

De hecho y ante las dudas que suscita la ley cántabra, cuestionada en algunos sectores por entender que la Comunidad Autónoma no tiene competencias para evitar el uso del fracking, considera que “lo más sencillo y efectivo” habría sido aprobar la prohibición nacional contra la que han votado los parlamentarios del PP.

“No se entiende que en Cantabria reivindiquen una cosa y que en Madrid digan amén a lo contrario”, ha apostillado.



## **POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

No obstante, De la Sierra ha agregado que el Gobierno contará con “todo el apoyo” del PRC para aprobar “cuanto antes” la prohibición, como ya ha evidenciado al no presentar enmiendas al proyecto de ley, al entender que la práctica del fracking entraña unos riesgos que la Comunidad Autónoma “no está en condiciones de asumir”, por ser una técnica que genera “numerosas incertidumbres y en algunos casos certezas de peligros y agresiones al medio ambiente en suelos de las características del de Cantabria”.

Por otro lado, el portavoz regionalista ha considerado “absurdo, rechazable y demagógico” que el PP intente “culpar a otros” de los permisos concedidos hasta la fecha en la región, ya que todos ellos han sido aprobados “en estricto cumplimiento de la ley vigente” y por gobiernos “de todos los signos políticos, incluido el de Rajoy”. “Esos permisos son una cuestión perfectamente reglada y no era posible otra decisión”, ha precisado.

Además y respecto al concedido por el Ejecutivo cántabro en la pasada legislatura, ha asegurado que se tramitó aplicando “a rajatabla” todas las restricciones y los requisitos contemplados en la normativa, en una actuación “extremadamente cautelosa”.

